## Enfermería Unipamplona celebró la ceremonia de la luz y los grados 2014-1



Por: Andrea Pedraza Mendoza

El pasado viernes en Pamplona y en compañía de sus familias, los estudiantes de Enfermería, Sandy Lorena Arrieta, Jenny Paola Camacho, Jessica García, Jorge Armando Gómez, Liseth Ochoa Baez, Adriana Rondano, y Yorlenny Rueda, recibieron la luz y su título profesional.

En primer lugar se realizó la ceremonia de la luz en la capilla del Colegio de Nuestra Señora del Rosario, la cual inicio con una eucaristía precedida por el sacerdote Reynaldo Flórez, durante esta, se consagró la luz, el pan, el vino y el uniforme de Enfermería. Seguidamente, la Coordinadora de Prácticas, Paola Galvis, encendió cada una de las lámparas de los estudiantes que a su vez fueron bendecidas por el párroco.

Asimismo, Paola Galvis, leyó unas palabras de la Directora del Departamento de Enfermería, "el camino que hemos recorrido juntos, estuvo lleno de momentos que nos permitieron crecer y desarrollar las mejores capacidades, pero también de oportunidades donde aprendimos a compartir, a respetar la diferencia y a comprender la

esencia del arte y la ciencia de enfermería. Por ello, quiero pedirles que cuando evoquen el recuerdo de esta nuestra Universidad de Pamplona, tengan en cuenta que en este claustro siempre quisimos generar una experiencia de crecimiento y de conocimiento que los enriqueciera y les diera un sello distintivo para ser excelentes personas y enfermeros".

Luego se hizo la imposición de símbolos y el juramento del enfermero (a). Después de esto, una graduanda en nombre de sus compañeros agradeció a sus padres y docentes quienes los apoyaron para alcanzar esta nueva de sus vidas y se brindó por este éxito alcanzado.

Por otra parte durante las horas de la tarde en el Teatro Jaureguí se hizo la ceremonia de graduación. En este recinto el rector de la Universidad de Pamplona, Elio Daniel Serrano Velasco recordó que se trabaja en varios postgrados: "Queridos graduandos nunca olviden que las puertas de la Universidad de Pamplona siempre estarán abiertas pero sobre todo el corazón para recibirlos, para seguir en su formación académica, en eso venimos trabajando la Facultad de Salud, trataremos de hacer todos los esfuerzos para el segundo semestre de este 2014 contar con nuevos 14 programas en especialización en salud que tanto lo necesita la región y tanto lo requieren ustedes como nuevos profesionales".

El rector también les anunció a los egresados de Enfermería que hay 3 vacantes en la lps y que pueden enviar sus hojas de vida. Luego los estudiantes hicieron el juramento y recibieron los diplomas que los acreditan como profesionales.

